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KVB-Buslinie 179: Entlastung nicht nur morgens! 
Antrag des Bezirksvertreters Hooghoughi (FDP) vom 19.12.2018 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 
seit dem Fahrplanwechsel am 9. Dezember 2018 bietet die neue Buslinie 179 eine 
Direktverbindung zwischen den Stadtteilen Neubrück, Vingst, Kalk und Deutz und 

sorgt damit für die dringend notwendige Entlastung der Straßenbahnlinien 1 und 9. 
 

Die FDP begrüßt diese Neuerung und weist darauf hin, dass die Bürgerinnen und 
Bürger dieses zusätzliche Angebot mit Freude an- und wahrnehmen. 
 

Bedingt durch den zeitlich eingeschränkten Fahrplan – die Linie 179 fährt werktags in 
Richtung Deutz nur im Zeitraum von 07:00 bis 09:00 Uhr – kommt es dazu, dass vie-

le auch Schülerinnen und Schüler mit irregulären Unterrichtszeiten, Berufstätige, so-
wie Bürgerinnen und Bürger die Besorgungen machen oder Termine wahrnehmen 
müssen an der neuen Buslinie nicht partizipieren können. Zudem ist die Entlastung 

der Bahnlinien nicht nur zu den morgendlichen Stoßzeiten notwendig. 
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Die Bezirksvertretung Kalk möge daher folgenden Antrag beschließen:  

 

Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt die Verwaltung, in Rücksprache und Abstim-

mung mit den Kölner Verkehrsbetrieben (KVB), 
 

1. mit der Erweiterung der Fahrzeiten der Buslinie 179 in Richtung Deutz. Der 

Fahrplan soll werktags im Zeitraum von 07:00 bis 22:00 Uhr zumindest eine 
Beförderung im Stundentakt ermöglichen und dadurch für die gewünschte 

Entlastung sorgen und 
 

2. mit der Festlegung des Fahrtzeitbeginns der Buslinie 179 in Richtung Neu-

brück um 12:00 Uhr. Die weiteren Fahrzeiten sollen beibehalten werden. 
 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Fardad Hooghoughi 
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